

Triathlon Canada Hits the Road with NIRVANA
Triathlon Canada Nation to benefit from new official travel partner through 2029



VICTORIA— Canada’s age group and high-performance triathletes will have the opportunity to travel to the start line of major World Triathlon competitions and Triathlon Canada camps and events with NIRVANA Europe.

As the new official travel partner of the national sport organization (2025-2029), NIRVANA will leverage its international relationships to enhance travel and accommodations opportunities for the Triathlon Canada Nation.

“It is important for Triathlon Canada to develop partnerships with organizations who believe in the power of sport while also reducing the costs and complexities of international travel for our members,” said Phil Dunne, chief executive officer, Triathlon Canada. “We are happy to welcome a company who is committed to not only supporting our high-performance athletes, but to encouraging all Canadians to get active by supporting our passionate age group community in maximizing their experience representing Canada on the world stage. This importance partnership will be additionally important as

NIRVANA will play a core role in helping Canada deliver a first-class experience when the world descends on Edmonton for the 2027 Multisport World Championships.”

NIRVANA will provide a range of travel and accommodation services – accommodation, transfers, site inspections and flight reservations – for both Triathlon Canada’s high performance and age group teams travelling to events such as World Triathlon Championship Finals and Multisport Championships.

“Having worked with Triathlon Canada over the last few years, it’s great that we are able to create a new partnership that will enhance and elevate the services that we have provided to date. Working closer with the fantastic team at Triathlon Canada will enable us to genuinely provide the 1st class service that Canadian athletes desire. Having worked in the world of Triathlon for over 25 years now, we’re really excited to continue working with both the amazing Age Group community and the High Performance teams through the next Olympic cycle. As the Official Partner of the World Triathlon Multiport Championships in Edmonton 2027, we know that working collaboratively with the team at Triathlon Canada will ensure that the event is a global success.” - Jonny Snodin - Global Director of Revenue Management.

A family business, NIRVANA started its unique travel business over 25 years ago while delivering travel and accommodation infrastructure around the Great North Run, the world’s biggest half marathon. Today it is a strategic partner and major supporter of some of the world’s biggest sporting events and their athletes, officials, and dignitaries.

With sport and travel at its core, the company has developed a well-defined process, the “NIRVANA Way”, by providing its customers with a portfolio of services to support their event. This level of service has been acclaimed by sports men and women at all levels, from world champions to the charity fun runner.

For more information on NIRVANA, please visit <https://nirvanaeurope.com/>

Triathlon Canada is the governing body of the sport in the country. Triathlon Canada’s more than 22,000 members include athletes, coaches and officials from the grassroots to elite levels. With the support of its valued corporate partners – 94 FORWARD, Training Peaks, Subaru Canada, Z3R0D, Aquaman, Tribe Solutions, Champion System Canada, BOCO Gear Canada, ZIZU Optics, Outway Performance Socks, SCICON, SportShare, WestJet and FulGaz – along with the City of Victoria, Government of Canada, Canadian Olympic Committee, Canadian Paralympic Committee, and Own the Podium, Triathlon Canada develops Olympic, Paralympic and World Champions in all race disciplines. For more information on Triathlon Canada, please visit us at www.triathloncanada.com

FOR MORE INFORMATION:

Chris Dornan

Triathlon Canada

T: 403-620-8731

E-mail: chris.dornan@triathloncanada.com

Mark Pinder

NIRVANA Europe

T: 0044 191 257 1750

E-mail: mark.pinder@nirvanaeurope.com

Triathlon Canada prend la route avec NIRVANA
Triathlon Canada Nation bénéficiera d'un nouveau partenaire officiel pour ses déplacements jusqu'en 2029

VICTORIA— Les triathlètes canadiens de haut niveau et de différentes catégories d'âge auront l'occasion de se rendre sur les lieux des grandes compétitions mondiales de triathlon ainsi qu'aux camps et événements organisés par Triathlon Canada grâce à NIRVANA Europe.

En tant que nouveau partenaire officiel de voyage de l'organisation sportive nationale (2025-2029), NIRVANA mettra à profit ses relations internationales pour améliorer les possibilités de voyage et d'hébergement pour la nation du triathlon canadien.

« Il est important pour Triathlon Canada de développer des partenariats avec des organisations qui croient au pouvoir du sport tout en réduisant les coûts et la complexité des déplacements internationaux pour nos membres », a déclaré Phil Dunne, directeur général de Triathlon Canada. « Nous sommes heureux d'accueillir une entreprise qui s'engage non seulement à soutenir nos athlètes de haut niveau, mais aussi à encourager tous les Canadiens à être actifs en aidant notre communauté passionnée de groupes d'âge à maximiser leur expérience lorsqu'ils représentent le Canada sur la scène mondiale. Ce partenariat important sera d'autant plus significatif que NIRVANA jouera un rôle central pour aider le Canada à offrir une expérience de premier ordre lorsque le monde entier se rendra à Edmonton pour les Championnats du monde multisports de 2027. »

NIRVANA fournira une gamme de services de voyage et d'hébergement – hébergement, transferts, inspections de sites et réservations de vols – aux équipes de haut niveau et aux équipes par groupe d'âge de Triathlon Canada qui se rendront à des événements tels que les finales du championnat du monde de triathlon et les championnats multisports.

« Après avoir travaillé avec Triathlon Canada au cours des dernières années, nous sommes ravis de pouvoir créer un nouveau partenariat qui permettra d'améliorer et de rehausser les services que nous avons fournis jusqu'à présent. En collaborant plus étroitement avec la fantastique équipe de Triathlon Canada, nous serons en mesure d'offrir véritablement le service de première classe que les athlètes canadiens souhaitent. Ayant travaillé dans le monde du triathlon pendant plus de 25 ans, nous sommes vraiment ravis de continuer à collaborer avec la formidable communauté des groupes d'âge et les équipes de haut niveau tout au long du prochain cycle olympique. En tant que partenaire officiel des Championnats du monde de triathlon multisports à Edmonton en 2027, nous savons que notre collaboration avec l'équipe de Triathlon Canada garantira le succès mondial de cet événement. » - Jonny Snodin - Directeur mondial de la gestion des revenus

Entreprise familiale, NIRVANA a lancé son activité unique dans le domaine du voyage il y a plus de 25 ans, en fournissant des infrastructures de voyage et d'hébergement autour du Great North Run, le plus grand semi-marathon au monde. Aujourd'hui, elle est un partenaire stratégique et un soutien majeur de certains des plus grands événements sportifs mondiaux, ainsi que des athlètes, officiels et dignitaires qui y participent.

Avec le sport et le voyage au cœur de ses activités, l'entreprise a développé un processus bien défini, le « NIRVANA Way », qui consiste à fournir à ses clients un portefeuille de services pour les aider à

organiser leurs événements. Ce niveau de service a été salué par des sportifs de tous niveaux, des champions du monde aux coureurs amateurs participant à des courses caritatives.

Pour plus d'informations sur NIRVANA, rendez-vous sur <https://nirvanaeurope.com/>

Triathlon Canada est l'organisme directeur de ce sport au pays. Triathlon Canada compte plus de 22 000 membres, dont des athlètes, des entraîneurs et des officiels, du niveau amateur au niveau élite. Avec le soutien de ses précieux partenaires corporatifs – 94 FORWARD, Training Peaks, Subaru Canada, Z3R0D, Aquaman, Tribe Solutions, Champion System Canada, BOCO Gear Canada, ZIZU Optics, Outway Performance Socks, SCICON, SportShare, WestJet et FulGaz –, ainsi que la ville de Victoria, le gouvernement du Canada, le Comité olympique canadien, le Comité paralympique canadien et Own the Podium, Triathlon Canada forme des champions olympiques, paralympiques et mondiaux dans toutes les disciplines de course. Pour plus d'informations sur Triathlon Canada, veuillez consulter notre site

POUR PLUS D'INFORMATIONS :

Chris Dornan

Triathlon Canada

T: 403-620-8731

Courriel: chris.dornan@triathloncanada.com

Mark Pinder

NIRVANA Europe

T: 0044 191 257 1750

Courriel: mark.pinder@nirvanaeurope.com